

Beschluss des Landrats vom 31.10.2024

Nr. 790

5. 11 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen 2024/540; Protokoll: ak

Kommissionspräsidentin **Irene Wolf-Gasser** (EVP) erklärt vorab, das Eintreten auf alle drei folgenden Einbürgerungsvorlagen sei in der Petitionskommission unbestritten gewesen. Zwei davon (Traktanden 5 und 6) sind einstimmig gutgeheissen worden, während es bei Traktandum 7 zwei Gegenstimmen gab.

Nun zur Vorlage 2024/540: Es handelt sich um 11 Gesuche, denen die Kommission mit 7:0 Stimmen zugestimmt hat.

://: Eintreten ist unbestritten.

– *Beschlussfassung*

://: Mit 70:5 Stimmen wird den Bewerberinnen und Bewerbern das Kantonsbürgerrecht erteilt, und die Gebühren werden gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festgesetzt.
